

Petition an den Hessischen Landtag

In Erwägung, dass die Universitätskliniken Marburg und Gießen infolge ihrer Privatisierung in eine bedrohliche Situation gekommen sind, in dem sich die Bedingungen für

- die medizinische Versorgung der Patienten,
- die Arbeit der Beschäftigten aller Bereiche und
- die qualitativ hochwertige Ausbildung und Forschung

in drastischer Weise verschlechtert haben, appellieren wir an Sie als Abgeordnete des Hessischen Landtags und an die Landesregierung:

Befreien Sie die Unikliniken aus der Abhängigkeit eines privaten Betreibers, der nicht ausschließlich dem Wohl der Patienten, Beschäftigten und den Aufgaben medizinischer Fakultäten verpflichtet ist, sondern der Renditeerwartung seiner Aktionäre!

Die Universitätsklinika Marburg und Gießen, die aus Mitteln der Steuer zahlenden Bürgerinnen und Bürger des Landes finanziert worden sind, müssen nach unserer gemeinsamen festen Überzeugung wieder in Landeseigentum überführt werden - nur so kann es gelingen, die Ziele angemessener Gesundheitsversorgung der Patienten, menschenwürdiger Arbeit der Beschäftigten und der wissenschaftlichen Verpflichtung unserer Universitäten zu gewährleisten.

Aus gemeinsamer Verantwortung gegenüber den Patienten, Beschäftigten der Universität und ihren Studierenden, und den Bürgerinnen und Bürgern der Region fordern wir Sie auf:

Leiten Sie unverzüglich die politischen und vertragsrechtlichen Bedingungen für eine Rück- Übernahme der Kliniken in Landeseigentum ein!

Beenden Sie die gegenwärtige Praxis von Arbeitsverdichtung und Stellenabbau!

Sichern Sie durch entsprechende Finanzausstattung und rechtliche Bestimmungen

- **eine hochwertige Gesundheitsversorgung in der Region,**
- **faire, humane und sozialverträgliche Arbeitsbedingungen der Beschäftigten,**
- **die Grundlagen für verantwortungsvolle Lehre und Forschung!**

Text beschlossen vom 'Aktionsbündnis Gemeinsam für unser Klinikum' Marburg, am 07. August 2012